

An
die Duisburger Lokalredaktionen

Duisburg, den 22.03.2023

Pressemitteilung: JUDU freut sich über erste Trinkwasserbrunnen in Duisburg!

Duisburg. Bereits im April 2019 hat sich der Umweltausschuss auf Initiative von Junges Duisburg dafür ausgesprochen, Trinkwasserbrunnen in Duisburg zu errichten. Nach ziemlich genau vier Jahren wurden nun die ersten auf der Königstraße in der Innenstadt eingeweiht.

„Die Brunnen sind eine Aufwertung für die Innenstadt. Es ist jedoch ziemlich traurig, dass die Umsetzung unseres Antrags solange gedauert hat und anscheinend nur mit Druck seitens der EU vorangetrieben wurde“, betont der Vorsitzende der Junges Duisburg-Fraktion, Oliver Beltermann (38). Hintergrund: Die Stadt Duisburg wollte erst den Erlass einer neuen EU-Trinkwasserrichtlinie abwarten. In dieser werden die Mitgliedstaaten dazu aufgefordert, auch an öffentlichen Orten Trinkwasser kostenlos bereitzustellen.

„Die ersten beiden Trinkwasserbrunnen sind ein guter Start, jetzt gilt es jedoch auch an die Stadtteilzentren zu denken und auch dort Trinkwasserbrunnen zu installieren“, so Beltermann weiter. Außerdem kann sich JUDU die Errichtung von Trinkwasserbrunnen im Landschaftspark Nord oder im Sportpark Wedau vorstellen.

Junges Duisburg wird sich nun weiter dafür einsetzen, damit für die nächsten Brunnen nicht wieder vier Jahre vergehen müssen.